

ELEGIA

En el aniversario de la muerte de Carlos Caba, nuestro entrañable amigo y paisano. Con amor y dolor de su ausencia. (1)

Abierta humanidad bien torneada
en los alfares de ese Arroyo nuestro
de arcilla franciscana endurecida
al fuego de las jaras olorosas.

Inquieto corazón extravasado
en cien cauces, abierto a la aventura
como el Roger de Flor al que cantaste
porque fue, como tú, jeque de estrellas.

Derribado en el surco, ya tu soplo
no empaña los espejos y las nubes
clavaron con amor tus horizontes.

Pero en las romerías de tu pueblo
te cantarán las mozas porque ahora
estás entre nosotros como siempre.

José CANAL

(1) N. de la R. - El 14 de Marzo se cumple un año del fallecimiento, en San Sebastián, de nuestro colaborador, paisano y amigo, Carlos Caba Landa. Extremeño ilustre y amante de su tierra - era, con su hermano Pedro, hijo predilecto de Arroyo de la Luz, su pueblo natal - honró muchas veces con su fértil pluma las páginas de nuestra Revista, A sus deudos reiteramos el testimonio de nuestro sentimiento y, muy especialmente, a su hermano, Pedro Caba, a quien tanto queremos y admiramos en esta casa.